



Estimada comunidad de Noqan Kani:

Durante el mes de agosto, miles de ofrendas se preparan diariamente en los Andes y el mundo en agradecimiento a la Pachamama. Es el mes en el que se nos recuerda que debemos hacer de nuestra vida una ofrenda, convirtiendo cada momento y cada respiración en un Haywarikuy. Recordamos a nuestros ancestros la importancia de vivir de forma sagrada, honrando a Ayni y el flujo constante de energías en el universo.

La Pachamama descansa entre cosechas y celebramos todo lo que ya hemos recibido, a la vez que preparamos, limpiamos y purificamos la tierra mientras vaciamos el vaso para dar paso a nueva vida y bendiciones. Ella regresará completamente renovada, recargada y llena de vitalidad y fertilidad, y es vital que estemos listos para surfear esa ola con ella y traer poderosas bendiciones y milagros a la vida.

Como siempre, su familia Noqan Kani estará en ceremonia, rezando por nuestros líderes y ancianos globales, para que todos abracemos un camino de servicio y amor incondicional y maduremos para ser impulsados por la cooperación en lugar de la competencia. ¡Únanse a nosotros en esta ceremonia sagrada en círculos poderosos para compartir la sabiduría de nuestros ancestros andinos!

*Bendiciones infinitas,
Familia Puma y Noqan Kani*

OFRENDA GLOBAL PARA LA PACHAMAMA *la actitud de gratitud*

Cada día de este mes, se preparan miles de ofrendas en agradecimiento a la Pachamama, honrando todo lo que nos regala incondicionalmente. Según nuestros ancestros, nuestras oraciones e intenciones se intensifican durante este mes, por lo que es importante que tomemos consciencia del mundo que queremos construir y seamos generosos con nosotros mismos en el proceso. Necesitamos soñar en grande para cocrear el Cielo en la Tierra en una poderosa alianza con la Pachamama y nuestro círculo de maestros.

Desde **Apu Ausangate**, celebraremos una ceremonia para nuestra comunidad global, preparando un despacho para transmitir el despertar, la fuerza, la sabiduría y la guía de los Apus y la Pachamama en estos tiempos. Los invitamos con gusto a este maravilloso evento, que será gratuito y se aceptan donaciones.

Esperamos ver a muchos de ustedes presentes. ¡Bendiciones infinitas!

Puma y familia

Viernes 8 de agosto, 10am hora de Cusco, 90 minutos

Basado en donaciones

¡ÚNETE A LA CEREMONIA GRATUITA!

HAYWARIKUY

la vida como ofrenda

Haywarikuy , tal como lo dominaron nuestros ancestros, nos enseña a vivir la vida como una ofrenda: a vivir conscientemente cada respiración con gratitud y cada acto al servicio de nuestra comunidad global. En este viaje de cuatro partes, descubriremos nuestros dones únicos y aprenderemos a cocrear con la Pachamama, invitando a la abundancia y la armonía a todo lo que tocamos.

EL PORTAL DEL ELEMENTO FUEGO

Maestro de la transformación y la transmutación, este espíritu feroz e hijo de la Pachamama no nos deja otra opción que sanar y transformar. Cuando invocamos a nuestra sagrada Nina para que canalice nuestras ofrendas, se convierte en un portal ilimitado de sanación, bendiciones y milagros.

Magaly y María Elena

Martes 19 de agosto, 15:00 horas hora del Cusco, 90 minutos

75 USD / 250 por el programa completo de 4 clases (*grabaciones de clases anteriores*)

Mayo: Portal del Viento, Junio: Portal del Agua, Julio: Portal de la Tierra, Agosto: Portal del Fuego (cada tercer martes)

[Unirse a la clase](#)

ÑUSTA MESA

las Pléyades

Cada noche, nuestra familia cósmica nos cuida, presenciando nuestros profundos procesos en la Pachamama. La conexión con las estrellas y las constelaciones es ancestral y mágica. A lo largo de nuestro viaje, conectaremos con el tesoro cósmico de las Pléyades para aprender a vivir la vida con maestría, convirtiéndonos en las semillas de vida, abundancia y consciencia que la Pachamama necesita en el planeta.

Qhapac Kausay • la Diosa del Bienestar

Qhapac Kausay, el rayo amarillo del arcoíris, es la diosa del bienestar absoluto. Irradia la belleza de la humanidad como la gracia y las bendiciones de nuestros padres cósmicos, recordándonos nuestros orígenes divinos y nuestra luz interior.

Magaly y Nélica

Martes 26 de agosto, 10am hora de Cusco, 90 minutos

75 USD / 520 por el programa completo de 8 clases (*grabaciones de clases anteriores*)

Mayo: Introducción, junio: Allin Kausay (rojo), julio: Kanchay Kausay (naranja), agosto:

Qhapaq Kausay (amarillo), septiembre: Ricchay Kausay (verde), octubre: Mishky Kausay

(azul), noviembre: Kusi Kausay (índigo), diciembre: Yupak Kausay (violeta) – último martes de cada mes.

[Unirse a la clase](#)

TUPAQ PUMA MESA

!!!NUEVO PROGRAMA MESA MUY PRONTO!!!

¡ÚNETE A NOSOTROS EN PERÚ!

DESPIERTA AL SANADOR CON LA CHAKANA

Noqan Kani, Chinchero, Cuzco, Perú

[Darse de baja](#)